

EINGEGANGEN 14. Juni 2004

# Dorf zeigt sich von der schönsten Seite

Postkarte mit Fotos von Eubach. Jubiläum in zwei Jahren

**EUBACH.** Eine neue Postkarte, damit wartet der Mörscher Ortsteil Eubach bei seinem Dorffest am kommenden Wochenende, 19. und 20. Juni, auf. Rechtzeitig zur Wiedereinweihung ihrer renovierten Kirche präsentieren die Eubacher das gute Stück, das auf Initiative des Festausschusses zustande kam.

## Vorbereitungen laufen für 725-Jahr-Feier

Vier Arbeitskreise treffen Vorbereitungen zur 725-Jahr-Feier in Eubach, die 2006 ansteht. Idee war, mit etwas Besonderem aus dem Dorf aufzuwarten, erklärte Ortsvorsteher Karl Schatz.

Der Eubacher Markus Nolte und Reinhold Hocke, freier Mitarbeiter der HNA, lieferten

## Sechs Ansichten zeigen Ort und Umgebung

die Bilder. Im Uhrzeigersinn sind (von oben links) zu sehen: die Kirche, das vermutlich älteste Gebäude Eubachs, das Anwesen von Dia Piskorsch Am Ziegenberg, Landschaftsblick vom Ziegenberg, Blick von der Kirche auf die Dorf-



Herzliche Grüße aus Eubach

**Bunter Gruß:** Die Kirche ist das höchste Bauwerk.

REPRO: ZAL

straße Richtung Morschen, das Neubaugebiet und das Gasthaus Zur Krone. Beim Dorffest wird die Postkarte erstmals verkauft. 50 Cent kostet das Stück, damit werden die Her-

stellkosten gedeckt. 1000 Stück wurden gedruckt, erklärte Schatz, „die wollen wir in alle Richtungen schicken, damit die Leute sehen, wie schön Eubach ist“.

Die Karte ist laut Ortsvorsteher Grundstock für das große Fest zum Jubiläum. Vom 24. bis 28. August 2006 dauern die Festtage zur 725 Jahr-Feier. (ZAL)

